



## Des achats de Noël durables et sociaux



Secondhand makes Happy l'environnement aussi  
© Brocki.ch / Libre de droits

### **Le revenu des ventes va directement à des projets destinés à des personnes dans le besoin.**

L'avent est synonyme de frénésie d'achat, caractérisée par ces montagnes de paquets traînés des centres commerciaux et des centres-villes jusqu'à la maison. La bataille des remises générée par le vendredi noir incite à faire des achats de réserve et pousse les postiers à la limite de leurs capacités. Ce qui est commandé par simple clic et livré en quelques jours atterrit parfois aussi rapidement à la poubelle. Sans parler des articles retournés du commerce en ligne, qui ne sont pas remballés et remis dans le commerce, mais tout simplement jetés dans le broyeur. Ils n'ont jamais servi, sont fonctionnels et dans un état irréprochable.

### **L'aspect humain au lieu de la frénésie de masse**

Cette consommation de masse à la période de l'avent crée un certain malaise chez beaucoup. Mais sachez qu'il est possible de fêter Noël sans impacter de trop l'environnement. Par exemple en se rendant dans l'une des 20 filiales de brocki.ch, où sont vendus des articles de seconde main de qualité. « Acheter tout en faisant une bonne action », une devise à double sens. L'Armée du Salut, dont fait partie brocki.ch, utilise en effet le revenu des ventes pour soutenir des projets sociaux destinés à des personnes dans le besoin. Une aide particulièrement bienvenue pendant la pandémie du coronavirus. Beaucoup ont en effet perdu leur emploi avec la crise et les personnes touchées par la pauvreté souffrent de plus en plus. Des projets d'assistance permettent à l'Armée du Salut de soutenir les nécessiteux sous forme de repas, d'hébergements de secours pour les sans-abri ou d'aide à la réinsertion dans le monde du travail.

### **Un Noël illuminé et la magie de l'hiver**

En vous rendant dans une brocante, vous ne vous engagez donc pas seulement pour une consommation durable, mais vous étayez aussi le principe d'humanité et de solidarité cher à l'Armée du Salut. Vous ne regretterez pas de pousser la porte d'une filiale brocki.ch, en particulier pendant la période de l'avent. La générosité des donateurs permet de remplir à temps les rayons qui se couvrent de décorations de sapin scintillantes, de papier cadeau, de matériel de décoration ou de bougies de toutes les formes et couleurs. Si vous prenez votre temps et ouvrez grands vos yeux en déambulant dans nos allées, vous avez de bonnes chances de faire des affaires et de découvrir de petits bijoux qui seront bientôt joliment emballés sous le sapin de Noël. Les amateurs de sports d'hiver et les adeptes de mode trouveront aussi leur bonheur. L'assortiment d'hiver englobe vêtements chauds, bonnets et gants, voire des luges, de l'équipement de ski et des articles qui sentent bon l'hiver tels que des caquelons à fondue ou des poêlons à raclette.

### **Faire ses achats en toute sécurité à la même adresse**

Flâner dans une brocante ressemble toujours à une petite aventure. L'assortiment varie quotidiennement. La personne qui ne trouve rien un jour peut très bien découvrir une superbe pièce de collection dès le lendemain. Le concept de la diversité sur de grands espaces de vente s'avère idéal, surtout en période de corona. Au lieu de vous lancer dans un épuisant marathon aux cadeaux au milieu de la foule des villes, vous trouverez sous le toit d'une même brocante des rayons mode, cuisine et jouets, le tout sans être agglutinés les uns aux autres. Si vous n'avez pas envie cette année de vous ruer dans les magasins mais de prendre votre temps tranquillement, la brocante est faite pour vous. Donc en résumé, vous mettez votre masque, vous respectez la distanciation sociale et c'est parti pour un circuit découverte.

### **Publié le**

17.12.2020